

LYON

La Canol dérange l'OL



La Canol, association des contribuables lyonnais, n'est pas du genre à laisser tomber facilement. Depuis qu'elle s'est attaquée aux comptes de l'OL, Jean-Michel Aulas ne doit plus pouvoir dormir tranquille. L'association de contribuables réclame l'annulation d'achats de places de match par le conseil général du Rhône pour les saisons 2008-2009, 2009-2010 et 2010-2011. Entre 600 000 et 900 000 euros ont été versés chaque année à l'OL par le conseil général. Ce qui ferait un sacré trou dans les comptes de l'OL, déjà bien malmenés ces derniers mois.

MARDI 23 NOVEMBRE